

« Adorer, c'est se rendre présent
à l'Amour. »

*« Il est bon de s'entretenir avec Lui et,
penchés sur sa poitrine,
comme le disciple bien-aimé (Jn 13,25),
d'être touchés par l'amour infini de son cœur.*

*Si, à notre époque, le christianisme doit se distinguer
surtout par « l'art de la prière »,
comment ne pas ressentir le besoin renouvelé
de demeurer longuement,
en conversation spirituelle, en adoration silencieuse,
en attitude d'amour,
devant le Christ présent dans le Saint-Sacrement ?*

*Bien des fois, chers frères et sœurs,
j'ai fait cette expérience et j'en ai reçu force,
consolation et soutien ! »*

Jean-Paul II (Ecclesia de Eucharistia, 25)